

PEUGEOT CITROËN PENSEZ À VOS PNEUS HIVER

JUSQU'AU 31 DÉCEMBRE

-2,5% SUR LES BATTERIES!

PROMO PNEUS HIVER.

• Freins • Echappements • Vidanges • Distributions • Amortisseurs
• Boîtes • Précontrôle gratuit • Autres opérations, consultez-nous

ALPETTAZ s.a.s. www.alpettaz3peugeot.fr
ZC Les Plans - ST-JEAN-DE-MAURRIENNE - 04 79 64 14 88

337841900

LE CARNET

► ILS NOUS ONT QUITTES

- Saint-Martin-de-la-Porte, Saint-Julien-Montdenis, Saint-Michel-de-Maurienne : nous apprenons le décès de Robert Bertussi, Ancien Combattant d'AFN, décédé à l'âge de 89 ans.

- Saint-Jean-de-Maurienne, Le Bocuet, La Ravotte : nous apprenons le décès de Lucien Vard dit "Lulu", un dernier hommage lui a été rendu samedi 28 octobre au cimetière de Chambéry.

- Saint-Jean-de-Maurienne, Athiez-le-Vieux, Saint-Alban-Lespsa, Italie : nous apprenons le décès de Caroline Molaret, décédé à l'âge de 95 ans, la cérémonie religieuse a eu lieu samedi 28 octobre au cimetière de Chambéry.

Lundi 30 octobre, a eu lieu :

- En l'église de **La Chambry**, la cérémonie religieuse des funérailles de Jean-François Ironel, artisan électricien, décédé à l'âge de 67 ans. Mardi 31 octobre, a eu lieu :
- En l'église d' **Orelle**, la cérémonie religieuse des funérailles de Suzanne Deléglise, née Chinal, décédée à l'âge de 96 ans.
- **Valgeon - La Rochette, Pontcharra, Alevard, Grenoble :** nous apprenons le décès d'Elviro Noussan, décédé à l'âge de 93 ans. Jeudi 2 novembre, aura lieu :
- A 15h30, en l'église de **La Chambry**, la cérémonie religieuse des funérailles de Léa Vard, née Vibert.
- **Chambry, Saint-Aure :** nous apprenons le décès de Thérèse Forray, née Angogna, décédée à l'âge de 94 ans. La crémation a eu lieu dans l'intimité familiale lundi 30 octobre.

FAITS DIVERS

Saint-Jean-de-Maurienne

► Une rupture qui passe mal...

Déjà condamné trois fois en quatre ans pour des faits de violences conjugales, un homme est comparu au tribunal correctionnel (TC) d'Albertville le 19 octobre après que son ex-compagne, une habitante de Saint-Jean-de-Maurienne, ait reçu plusieurs d'appels et de SMS injurieux. Ne niant pas les faits, l'accusé a été condamné à six mois de prison avec sursis probatoire et la relaxe du chef "menaces de mort". Le TC a aussi requalifié le harcèlement en "appels malveillants répétés" et a expliqué le président du tribunal, J.-P. Belperron.

► Des policiers municipaux blessés

Les faits se sont déroulés le 4 octobre : un jeune adulte de 24 ans, recherché par la gendarmerie pour des faits de dégradation, a été aperçu par les policiers municipaux dans un bus. Expliquant au TC d'Albertville, le 19 octobre, qu'il craignait la prison, l'individu a forcé le passage, faisant tomber la policière. Rattrapé par un autre fonctionnaire de police, le Saint-Jeannais s'est violemment débattu causant deux tractures au niveau de l'avant-bras du policier. Finalement retrouvé 12 jours plus tard par les gendarmes, le fuyard a été placé en détention provisoire jusqu'au procès.

Jugé en comparution immédiate pour "rébellion en récidive", l'accusé n'a pas nié les faits et a été condamné à huit mois de prison dont quatre avec sursis probatoire. Il a bénéficié cependant d'un régime de semi-liberté.

Valloire

► Ivre, il agresse le pompier qui lui a porté secours...

Les faits remontent au 17 mars 2022 : en début de nuit, la gendarmerie intervenait sur demande des pompiers qui venaient de porter secours à un jeune adulte de 22 ans métanorphose par l'abus d'alcool la veille. Ce dernier a en effet attrapé au col l'un des pompiers, puis protégé de nombreuses insultes et menaces à l'encontre des gendarmes. Après avoir dégradé, il s'est plaintement excusé, mais le mal était fait. L'accusé a répondu de ses actes le 20 octobre et a été condamné de jours-amendes d'un montant total de 900€.

Lions Club : les 8 comités savoyards réunis à Saint-Jean-de-Maurienne pour échanger



Une centaine de personnes issues des 8 clubs du Lions s'est retrouvée lors de la soirée sur la terrasse du toit de l'hôtel Best Western, le 5 octobre dernier.

Chaque année, les membres des clubs du Lions en Savoie se retrouvent pour un moment de partage. Le 5 octobre dernier, c'est celui de Saint-Jean-de-Maurienne/Val-d'Arc qui accueillait dans les locaux du tout nouvel espace hôtelier de Saint-Jean, l'hôtel Best Western, ses homologues savoyards, pour le plus grand plaisir de Pierre Deléglise, le propriétaire de l'établissement. La mise en bouche s'effectuait avec un apéritif servi sur la terrasse si-tuée sur le toit de l'hôtel. Tous les convives se retrouvaient ensuite autour d'un repas pour prolonger les échanges entre les clubs : une centaine de personnes avait répondu à

l'invitation ! Pour rappel, le Lions Club même de nombreuses actions tout au long de l'année en faveur de causes qui leur tiennent à cœur dont le soutien aux personnes dans le besoin, aux personnes démunies, et aux personnes souffrant d'un handicap.

Au programme notamment, l'opération nationale "Les charlots bébés", qui permet d'offrir aux associations des produits destinés aux marmots isolés, mais aussi des collectes de lunettes usagées, des actions en faveur des EHPAD, ou, comme cela a été fait récemment, la remise d'un don de plus de 2000€ au centre d'action médico-sociale de Saint-Jean-de-Maurienne.

Le prochain temps fort pour le Lions Club maurienais ? Le marché de Noël en décembre prochain, avec la traditionnelle vente d'huîtres et vins chauds entre autres, très prisés des connaisseurs.

Le mois dernier, un nouveau membre rejoignait par ailleurs l'équipe du club local, Fabien Lee, agent d'assurances Allianz à Saint-Jean-de-Maurienne. Pour Odile Pettigiani, la présidente, « Il est important que de nouvelles personnes nous rejoignent, et nous sommes fiers d'accueillir Fabien, pour apporter un nouveau souffle à une équipe déjà très impliquée depuis toutes ces années ».

Le Centre hospitalier Vallée de la Maurienne s'investit dans le "Mois sans Tabac"

Le Centre Hospitalier Vallée de la Maurienne (CHVM) a mis en place depuis mars 2023 un programme de prévention santé intitulé "Votre santé nous concerne". Sur des thèmes aussi variés que : améliorer son sommeil, mieux manger, soutenir les aidants, dépister et prendre en charge les cancers féminins, les professionnels du CHVM apportent des réponses concrètes lors de temps de rencontre organisés en partenariat avec la ville de Saint-Jean-de-Maurienne.

La dernière thématique abordée cette année est la lutte contre le tabagisme.

Cette action s'inscrit dans le cadre de la campagne nationale "Mois sans Tabac", qui vise à sensibiliser la population aux dangers du tabagisme et à adopter un mode de vie plus sain en abandonnant durablement la cigarette. Durant tout le mois de novembre le CHVM met en place un



Un stand d'information est en place dans les halls d'accueil de Saint-Jean-de-Maurienne (photo) et de Modane.

stand d'information dans les halls d'accueil des sites de Saint-Jean-de-Maurienne et de Modane. Le public aura à sa disposition un kit édité par Santé Publique France, comprenant toutes les informations utiles pour arrêter de fumer, un guide-programme "40 jours pour arrêter de fumer" et "La route des économies".

Et parce que "accompagner c'est plus facile de s'arrêter", l'équipe d'addictologie du CHVM, composée

d'un médecin addictologue, d'une psychologue et d'une infirmière de liaison, reçoit sur rendez-vous sur le site de Saint-Jean-de-Maurienne (tél. : 04 79 20 60 20).

Pierre Dompnier

Autres contacts utiles : 3639 (pour consulter gratuitement un tabacologue) ; Facebook #MoisSansTabac ; Instagram "Tabac info service" ; Site www.mois-sans-tabac.tabac-info-service.fr